

# BAKAMLA

## Pangdam IV/Diponegoro Beri Motivasi dan Semangat di Kodim 0718/Pati

Agung widodo - [JATENG.BAKAMLA.ID](http://JATENG.BAKAMLA.ID)

Aug 3, 2023 - 07:19



*Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono, Bersama Ketua Persit KCK PD IV/Diponegoro Ny Novita Widi Prasetyono dan Rombongan Melaksanakan Kunjungan Kerja ke Kodim 0718/Pati.*

PATI- Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono, bersama Ketua Persit KCK PD IV/Diponegoro Ny Novita Widi Prasetyono dan rombongan melaksanakan kunjungan kerja ke Kodim 0718/Pati, pada Rabu (2/8/2023).

Kunjungan itu bertujuan penting untuk menjaga kualitas dan efektivitas satuan bawah dalam mendukung tugas-tugas pokok secara keseluruhan. Selain itu, Pangdam ingin memberikan motivasi dan semangat kepada seluruh personel yang berada di bawah naungan Kodam IV/Diponegoro.

Wakapendam IV/Diponegoro, Letkol Inf Andy Soelistyo Kurniawan Putro, S.Sos., M.Tr. (Han) menyampaikan, beberapa penekanan yang disampaikan oleh Pangdam selama kunjungan. Para prajurit dan PNS diharapkan terus mengoptimalkan dedikasi dan melaksanakan tugas dengan maksimal. Mereka juga diingatkan untuk menjadi solusi bagi permasalahan yang dihadapi masyarakat serta menjaga kesehatan diri dan keluarga.

"Tidak hanya itu, Prajurit, PNS, dan Persit juga dihimbau untuk menjaga harmonisasi dalam keluarga, bijak dalam bermedia sosial, dan tidak mudah terprovokasi oleh berita hoaks di dunia maya. Selain itu, keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa juga agar dijadikan fokus agar terus meningkat," ungkapnya.

Pangdam juga menekankan netralitas TNI dalam menghadapi pelaksanaan Pemilu 2024 serta memperkokoh sinergitas dengan Kepolisian dan lembaga pemerintah lainnya.

Setelah mengunjungi Kodim 0718/Pati, Pangdam beserta rombongan melanjutkan kunjungan kerja ke Kodim 0720/Rembang, Kodim 0721/Blora dan Yonif 410/Alugoro.

Turut mendampingi Pangdam dalam kunjungannya, Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P para Asisten Kasdam, Kabalakdam, dan para Komandan Satuan jajaran Korem 073/Mkt.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Dip